nice-matin

Journal Nice Matin – 64 009 Exemplaires / 376 000 Personnes – 01-02-22

Laurent Jacquet

MONSIEUR BRICOLAGE

M6 s'attaque à un nouveau domaine : la rénovation intérieure. L'émission permet à un professionnel, entouré d'une fine équipe, d'aider des bricoleurs amateurs dans leur projet.

Bloqués chez eux, beaucoup de con-pour une voie de garage. vens se sont enfin lancés dans citoyens se sont entin sances dans des rénovations prévues de longue date, conscients de l'importance de se sentir bien à la maison. Sauf que tout le monde ne s'improvise que tous se monde ne s'amprovise pas bricoleur et que certains chan-tiers demandent un vrai savoir-laire. C'est là qu'intervient Laurent Jac-quet, nouveau visage de M6 avec l'émission Mission truvoux, ma maison est un chantier, dont la première d'experts, l'artisan polyvalent in-tervient chez des particuliers qui n'arrivent pas à finir leur chantier. n arriveir pas a mir seur channer. Conseils précieux, pédagogie, coup de pouce et bienveillance, Laurent et son équipe vont permettre à ces bricoleurs amateurs de finir Jeur projet dans la bonne humeur.

devant les caméras ? Pavais l'habitude de faire des vidéos sur YouTube pour expliquer mon métier (295 000 abonnés sur sa chaîne, nalri et M6 m'a contacté sa chane, nan et Me ma contact pour savoir si ce que je faisais sur les réseaux sociaux pouvait être décliné dans une émission. Je voulais avant tout valoriser l'artisanat, partager mes connaissances. La télévision avait déjà sauvé la culsine avec ses différentes émissions, je me suis dit que si, à terme, on peut montrer

que l'artisanut existe toujours, c'est fabuleux. Tout le monde connaît l'artisanat mais ce sont des professions qui ne sont pas assez valorisées alors que ce sont des

n 2020, confinement oblige, le budget amusel pour les travaux des Français a augmente de che derreperise. Per avait assez 650 %, pour atteindre 15 000 euros.

On a aussi le sentiment que le confinement a accéléré l'envie des Français de tout changer chez

Clairement. Les gens ont eu envie de faire des travaux chez eux, ça alluit de pair avec une quête de sens, assez personnelle, pour beaucoup. Si on se met à bricoler et qu'on arrive à faire un bureau à et qu'on armé à faire un bureau à notre enfant à partir d'une planche de bois, il y a un sentiment de fierté. Le bricolage donne du sens, comme le jardinage, car on a créé quelque chose.

« La renovation, qui représente 99 % de mon metier, c'est être constamment confronte à des moutons à cinq pattes »

Quelle est la difficulté de faire des travaux devant une caméra? Quand on filme, on met trois fois plus de temps à faire un chantier (rires). Mais pour le reste, c'est la même chose, c'est notre quotidien.

Quelles sont les particularités des deux familles que vous aidez dans ce premier numéro ? Tous les chantiers sont différents



mais on voulait surtout aider des gens qui étaient déjà dans un processus d'auto-rénovation. Des familles qui avaient déjà fait l'effort de se lancer mais qui se trouvaient bloquées à un moment donné. On sext surtout interessé à des vrais travaux, pas du rafraichissement. Notre but est de les aider à retrouver l'énergie qu'ils avaient au début de leur projet. Pour ça, on fait une sorte de bilan, on identifie la manière dont on va pouvoir les remettre sur les rails, il y a une grosse part de motivation dans notre intervention. La dimension humaine est fondamentale, on les conseille, on les forme pour qu'ils puissent, ensuite, continuer seuls. Un peu comme Philippe Etchebest dans

Cauchemar en cuisine.

Quelle s ont les pièces stratégiques lors d'une rénovation ? Guel est votre parcours ? Fai toujours aimé bricoler et, petit, l'al fait un stage chez un plombère conpetences et des corps de métiers différents. La salle de bains et la nièce à pouls estenieure d'une métier où on anomet lou les results de la pièce à pouls estenieure d'une est la pièce la plus technique d'une maison. Mais une chambre peut maison. Mais une chambre peur étre une pièce stratégique si vous arrivez dans un logement où un couple n'a pas de chambre à coucher par exemple. C'est ce que je préfère dans la rénovation, trouver des solutions. La rénovation, qui représent de mon métier, c'est être

moutons à cinq pattes. Un vrai artisan s'adapte en permanence.

un métier où on apprend tous les iours. Je suls un amoureux du pour le sois de la reconstruction de patrimoine alors quand vous tombez sur une maison de 1904 qu'il faut rénover, ça me fascine. Plus de cent ans et pas une fissure, ca force le respect.

MATHIEU FAURE

mfaure@nicematin.fr Mission taxaex, ma mason est un chanter, ce mard, a partir de 21 h 10, sur Mis.

La dream team



Les Victoires du jazz en direct de Juan-les-Pins

Les XXº Victoires du jazz auront lieu le 30 juin prochain à la Pinède Gould de Juan-les-Pins. La mani-Gould de Juan-les-Pins. La mani-festation, créé par l'association des Victoires de la musique, dis-tinguera en 2022 l'artiste instru-mental, l'artiste vocal, l'album, la révélation et l'album de musiques du monde. Un documentaire sur la cérémonie a été diffuse le 5 novembre dernier sur France 5. La dernière cérémonie a égale-ment fait l'objet d'une émission spéciale sur la radio Fip.

pressreader PressReader 20th +1 604 278 4604